
 

Assemblée générale annuelle 
Le mardi 1er avril 2014 

AEEPUM | Association des étudiants en Économie et 

Politique de l’Université de Montréal 

 

 

Ordre du jour :  

0. Constatation du quorum et ouverture   

1. Élection du président d'assemblée et du secrétaire d'assemblée 

2. Adoption de l'ordre du jour 

3. Adoption des procès-verbaux des dernières AG 

4. Dépôt du bilan du dernier exercice financier 

5. Rapport annuel du conseil exécutif   

6. Questions et recommandations des membres 

7. Avis et entérinement du referendum 

8. Logo   

9. Élection du président par intérim.   

10. Varia   

11. Fermeture 

 

 

 

 

Bilan de l’exécutif de l’AEEPUM. 

 

Rapport Christophe: pas autant présent qu’il aurait pu être, mea culpa, manqué de 

leadership cette année cependant l’asso a réussi à réaliser des projets. 

 

Finances: à son entrée dette de 1000$, aujourd’hui il reste 4000$ dans le coffre. Pas 

de hoodies car trop élevé (54$ le hoodie). 

 

Pubgolf: implication Adam et Sam. Aucun bar ne nous a banni 

. 

Externe: très bonne année. 

 

Problèmes: le poste des EI n’était pas assez bien défini, cependant très bonne 

implication et projets très succès. Angle événementiel favorisé, besoin également de 

représentation. 

 

LRBG: rôle d’amener les mandats passes en instance. Congrès FAÉCUM la semaine 

dernière. Mandats ecopol: hausse des frais de scolarité: pas prioritaire. 

Points prioritaires: cours en ligne au prix trop élevé ( la proposition sur l’enquête sur 

les coûts des cours en ligne est passée, mais celle sur la baisse des coûts n’est pas 

passée).Cependant c’est une première étape vers la baisse. Dossier important pour 

l’externe de l’an prochain. 



Représentation des EI (la FAÉCUM puisse agir pour que les services manquants 

soient développés), représentation des artistes lors des événements sur le campus. 

 

Lors du dernier congrès, les élections ne se sont pas faites dans les règles. Filtrage à 

l’interne avant le congrès. EcoPol a dénoncé ce système lors du congrès. 

EcoPol a un mandate sur la transparence. 

1 orientations du congress, 3 d’EcoPol. 

 

Margaux: beaucoup impliquée lors de la première session, un peu moins en 

deuxième. Explications: participation relativement faible lors des événements. Défi 

pour le prochain exec de mobiliser les EI. 

Activités organisées en comités avec eco et sc po. 

Semaine culturelle: films québécois pour faire connaitre la culture québécoise. A 

permit de voir qu’elles étaient les attentes des EI. Axé sur l’événementiel.  

Session d’hiver: participation à la semaine interculturelle de l’AHC, participation 

probable dans l’avenir. Trouver des ententes avec le BEI. 

Responsable également du comité sur le referendum des cotisations. Pas de quorum 

donc pas de validations. À l’origine, assez de votes mais il y a plus de membres que 

prévus et donc pas de quorum. 

Possibilité de valider le referendum lors Ag automne. 

 

Antoine: 

-être une ressource pour ceux qui ont besoin académique. Pas beaucoup de monde, 

manqué d’informations. Le prochain acad devra faire beaucoup de communication sur 

les services. 

-révision de programme: pas grand chose cette année, changements mineurs.  

Modifications majeures l’an prochain, le prochain acad aura un rôle important. 

Manque d’identité ecopol. Besoin de cours spécifiques écopol. 

 

Événements: soirée carrière. Organisation difficile mais bien passé. Rencontre des 

stagiaires: en moyenne 70 personnes dans la salle. Le département souhaite couper 

dans ces événements. 

Journée carrier jeudi prochain. 

-inter-associatif: cours en ligne. Économie doit mettre des cours en ligne de qualité. 

Avis très diversifies. Besoin de nivellement vers le haut. Sc po mieux organisé. 

Bidisciplinaire: organisations spécifiques: pas d’évaluations de mi-session. Possibilité 

d’organiser des referendums, des sondages sur les départements. 

Embauche massive de profs en sc po (5 cette année). Évaluation prochaine de futurs 

profs. 

 

Sam: bilan financier de l’hiver. Pas beaucoup d’événements qui coutaient de l’argent 

car prévision pour les initiations et le party de fin de session. 

Banque: le deal ne nous permet pas d’avoir un accès complet à notre compte. Volonté 

de changer de banque. Gestion du REQ, retard de plusieurs années en rattrapage.  Le 

bilan annuel se fera à la fin de la session. 

5à10: 160$ pour l’ingénieur de son. 

Problème avec synchro: on reçoit 70% de la session actuelle et 30 % session 

précédente, amsi ceux là pas encore reçus. 

 

 



 

Hugo 

 

Son rôle était de prendre les pv; tenir informes des évènements, académique 

Site web: promis de le faire avant la fin de la session;  

 

Adam: le premier adjoint a été present seulement 2 semaines à la premièere session. 

La gestion du pubgolf était compliquée, amsi l’événement c’est bien passé.Permet de 

renforcer l’esprit de groupe 

Party de fin de session: Ecopol a un taux de participation élevé aux événements. 

Plutôt réussi. Beaucoup d’implication dans les événements de politique s dela part des 

membres. 

Tacoquest: à refaire sûrement. Ambiance familiale de l’association.  

 

Hiver: problèmes d’immigration et université chiante. 

Udemuzik: création d’un comité de musiciens. En train de devenir une association. 

Projet important car il montre l’investissement dans la vie de campus de la part des 

étudiants. 

 

Carnaval: organisé par la FAÉCUM. Défis, tournois de sport, partys. EcoPol n’a pas 

cherché à gagner, mais on a réussi à se faire remarquer. Saint-Hyacinthe en U-Haul. A 

permit d’apporter de nouveaux membres dans l’association, de redonner une 

appartenance au programme. 

 

5à 7: associés avec IRO organisé avec SdM. 2 5 à 7, le premier avec présence 

dominante d’éco, le deuxième a inclut udemuzik. On pourra organiser de nouveaux 

événements au café math-stat. 

Participations aux CVEs du campus. 

Il reste le party de fin de session, organisé au début avec compol mais finalement avec 

éco. 

Party de mi-session avec compol. Volonté de continuer d’aller avec d’autres 

programmes.  

Initiations de l’an prochain: normalement une journée sur le campus, puis soirée hors 

campus avec défi,… ambiance de groupe pour intéresser les membres à l’association. 

 

Fin de l’AG. 


